

## Dandim 1310 Bitung Hadiri Syukuran 2 Tahun Kepemimpinan Bupati dan Wakil Bupati Minut

Abdul Halik Harun - [BITUNG.PUBLIKINDONESIA.COM](http://BITUNG.PUBLIKINDONESIA.COM)

Feb 27, 2023 - 22:09



*Ibadah Syukur 2 (Dua) Tahun Kepemimpinan Bupati Joune J. E. Ganda, S.E., M.A.P., M.M., M.Si. (JG) dan Wakil Bupati Kevin W. Lotulung, S.H. MH*



MINUT - Pemerintah Kabupaten Minahasa Utara Ibadah Syukur atas 2 (Dua) Tahun Kepemimpinan Bupati Joune J. E. Ganda, S.E., M.A.P., M.M., M.Si. (JG) dan Wakil Bupati Kevin W. Lotulung, S.H., M.H., Senin (27/02/2023).

Kegiatan acara yang dilaksanakan di The Pulisan (Minahasa Permai Resort Development desa Kinunang Kec Likuoang Timur Kabupaten Minahasa Utara turut di hadiri Wakil Gubernur Sulut Drs. Steven Octavianus Estefanus Kandouw, Bupati Minut Joune J. E. Ganda, S.E. MAP. MM. M.Si. bersama Ibu, Wakil Bupati Minut Kevin W. Lotulung S.H, M.H., Kepala Pangkalan Bakamla Minahasa Utara Kolonel Bakamla Tatang, CHRMP., Dandim 1310/Bitung Letkol Arm Yoki Efriandi, M.Han., Kapolres Minut AKBP Bambang Yudi Wibowo, S.I.K., Kasdim 1309/Manado Letkol Inf Dedi Junaedi, S.E., Danlanudal Manado Letkol Laut Tatang Yanwar Ristanto, Mewakili Kajari Minut, Staf Intelijen Kejaksaan Wandra Ikhsan, Anggota DPRD Prov. Sulut Fabian Kaloh, Ketua DPRD Kab. Minut Denny Kamlon Lolong, S.Sos., bersama Ibu, Sekda Kab. Minut Ir. Novly G. Wowiling, M.Si., Owner PT. MPRD Leo Rustandi, Para SKPD Kab. Minut, Tamu Undangan kurang lebih 250 orang.

Sebelum Ibadah Syukuran, Mendahului kegiatan, menampilkan Tari-tarian dan penayangan video singkat perjalanan 2 tahun kepemimpinan Buotibdan wakil Bupati.

Dalam sambutannya, Bupati Minut Joune J. E. Ganda, mengucapkan terima kasih kepada Tuhan Yesus yang sudah memberi bimbingan sehingga sampai saat ini sudah 2 tahun perjalanan dalam memimpin Kab. Minahasa Utara.

" Terima kasih kami sampaikan kepada Gubernur dan Wakil Gubernur Prov. Sulut yang luar biasa mendukung kepemimpinan kami sehingga setiap program dari pemerintah pusat dan provinsi dapat terlaksana dengan baik, dalam rangka meningkatkan Kab. Minut untuk menjadi lebih baik dan hebat lagi." Tuturnya.

Bupati juga menyampaikan Terima kasih kepada Forkopimda yang selalu bersama-sama dalam membangun Kab. Minut sehingga menjadi lebih baik, pula kepada seluruh anggota DPRD Kab. Minut, atas dukungannya terutama pada saat dilantik dimana masa itu masih dalam situasi pandemi.

"Kami berdua memohon dukungan dari stakeholder yang ada terutama pemerintah provinsi dalam membangun Kab. Minut menjadi lebih baik lagi dan masyarakat lebih sejahtera," ungkapnya.

Sementara itu, Wakil Gubernur Prov. Sulawesi Utara, Drs. Steven Octavianus Estefanus Kandouw dalam penyampaiaannya mengapresiasi pencapaian 2 tahun Kepemimpinan Bupati dan Wakil Bupati Minut.

Menurutnya, yang menonjol pada kepemimpinan Bupati dan Wakil Bupati Minut adalah akuntabilitas, tentunya kata Dia itu adalah modal utama dalam memajukan Kab. Minut menjadi lebih baik lagi. Pun berharap, bidang pariwisata agar lebih ditingkatkan lagi.

" Silahkan para investor untuk bersaing dalam membangun pariwisata di Kab. Minut, terutama daerah Likupang sebagai destinasi wisata super prioritas." Tukasnya

"Saya berharap kepada Bupati dan Wakil Bupati agar kedepan lebih baik lagi dalam memimpin daerah ini terutama dalam memajukannya dan melayani masyarakat agar lebih sejahtera," tutupnya

Di tempat yang sama, Usai kegiatan, Dandim 1310/Bitung Letkol Arm Yoki Efriandi, M.Han., mengatakan, bahwa Kegiatan yang digelar Pemkab Minut ini, merupakan ungkapan syukur atas 2 (Dua) Tahun kepemimpinan Bupati dan Wakil Bupati Minahasa Utara dalam memajukan Kab. Minahasa Utara. Dua Tahun kepemimpinan JG-KWL, ungkapnya Minut mengalami kemajuan yang signifikan.

"Selamat dan sukses atas Dua Tahun Kepemimpinan Bupati dan Wakil Bupati Minut, dengan pola kepemimpinannya, Saya sangat yakin kedepan Minut akan semakin maju sehingga terwujud masyarakat yang lebih sejahtera," tukas Dandim. (\*\*\*)